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Solidaridad con Ruanda 

Ni un paso atrás 
ON diversos actos de solidaridad, 

una vez más los ciudadanos de Getafe han 
demostrado que aquí la palabra solidaridad 
adquiere su verdadera dimensión. Desde que se 
recrudeciera la situación en la zona de los 
Grandes Lagos, no han dejado de realizarse 
actos de cara a conseguir dinero y ayudas para 
una población, que parece no importar a nadie. 

Conciertos musicales, alfombras de dinero, 
rastrillos, bailes, obras de teatro y un largo 
etcétera, con el único objetivo de lograr ayudas 
para los miles de afectados por un conflicto, 
en el que Occidente no quiere mojarse. 

Los getafenses, haciendo alarde de un 
espíritu solidario encomiable, han reunido y lo 
sigue haciendo ayudas para enviar a una 
población que no conoce la paz desde hace 
varios años. Aquí, en nuestra ciudad, no se da ni 
un solo paso atrás para lograr que esos miles de 
desheredados puedan vivir en paz y tengan al 
menos lo más básico, alimentos y medicinas. h 

Alfombra de 
monedas por 
Ruanda. 

Mercedes 
Mateos. 
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El entierro más gozoso 
A comunicación por parte de la Comunidad Autónoma, presidida por Alberto Ruiz Gallardón, 

de que destinará en sus presupuestos de 1997 tres mil millones de pesetas para el enterramiento 
de la vía, supone un espaldarazo decisivo para acometer una obra que viene demandando el pueblo 
de Getafe desde hace largo tiempo. La noticia ha sido recibida en el Ayuntamiento de Getafe 
con satisfacción, aunque con la lógica mesura, puesto que el camino por recorrer aún ha de solventar 
ciertos escollos. 

Por su parte, el Consistorio Getafense dispone en sus arcas de otra partida presupuestaria similar 
a la de la Comunidad, estando simplemente a la espera de que la Administración Central, vía 
ministerio del ramo, aporte su parte proporcional para asistir al entierro más gozoso que se recuerde 
en nuestra localidad. 

No conviene lanzar las campanas al vuelo, pero no es menos cierto que las tres administraciones 
implicadas parece que ultiman los detalles para llevar la obra a efecto. Tampoco es menos cierto que 
Ruiz Gallardón se comprometió a instar a la Administración Central a que acelere el proceso, 
y que éste aporte su "dote" presupuestaria a la misma vez. Si esto se da en 1997, podemos afirmar 
que una vez superados proyectos y trámites burocráticos asistamos a un "sepelio" digno de entrar 
en la historia de esta ciudad. 
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Laulane-Comisión 

de Solidaridad 
AULANE-Comisión de Solidaridad, además de animar y 

potenciar la solidaridad y la educación para el desarrollo de los niños y 
jóvenes de COJIN (Coordinadora de Asociaciones Juveniles e Infantiles de 
Getafe) tiene como fin acercar a la población la realidad social y cultural de 
los pueblos del Tercer Mundo y sobre todo de Africa, continente con el que 
venimos trabajando desde la creación de esta comisión. 

Durante los años 1995 y 1996 hemos presentado, al Consejo Local para 
la Cooperación y la Solidaridad, proyectos para la construcción y 
ampliación de un centro cultural en Maputo (Mozambique). Se trata de 
apoyar la construcción del Centro Cultural del Barrio Ferroviario de 
Laulane-Maputo, destinado a la educación de niños y jóvenes, así como a la 
realización de diversas actividades culturales y formativas de la 
"Comunidad Nuestra Señora de Fátima". El centro consta de 12 aulas, salón 
polivalente, cocina, servicios, centro nutricional y muro exterior así como la 
construcción de tres aulas destinadas a la formación de jóvenes artesanos en 
los oficios de cerrajería, hojalatería, electricidad, cerámica, pequeña 
carpintería y reciclaje de papel. 

También, durante el primer semestre del 96, hemos realizado, entre otras 
actividades, una exposición itinerante de fotografía, y juguetes realizados a 
mano por niños y jóvenes de Mozambique por algunos colegios e institutos 
de la localidad. 

Dada la gran acogida que tuvieron dichas exposiciones y porque 
creemos que cada día es más importante que la gente tenga una visión real 
de la situación en Africa, de sus problemas, de su cultura y de sus 
tradiciones, hemos preparado para los días 1 O al 14 de diciembre una 

4 Semana de la Cultura Africana que se realizará en el Centro Cívico de la
Alhóndiga. 

Juguetes para Mozambique 
DEL 18 AL 23 DE DICIEMBRE 

En la "Casa del Barrio", 
de la Alhóndiga 

(Antiguo Centro Cívico) 
C/ Maestro Arbós, 13 

Si tienes en casa juguetes que ya no usas, puedes cambiarlos por otros diferentes y ayudar 
a que jueguen los niños y niñas de Mozambique. 

Trae dos juguetes que estén en buen estado los días 18, 19 y 20 de diciembre, a partir de las 18 h. 

Recoge un juguete, el que tú quieras, los días 22 y 23. El otro juguete que dejas servirá para que los niños 
de Mozambique puedan compartir tu ilusión. 

Además, vamos a realizar distintas actividades para los niños y niñas 
que vengan el día 22 y 23, como talleres ... 

CON TU AYUDA PUEDES ILUSIONAR 
A MUCHOS NIÑOS Y NIÑAS. 

Organiza: LAULANE (COMISION SOLIDARIDAD), TILIN (LUDOTECA), COJIN (JOC, JUNIOR, CERRO, 
ORION, JOCE), CASA DEL BARRIO DE LA ALHONDIGA. 
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1 
El Gobierno del PP cuida bien los
intereses de la derecha espanola 

E nuevo tenemos que vol
ver a hablar de las medidas económi
cas del Gobierno, y seguro que no va 
a ser la última vez, porque 
no cabe la menor duda de 
que el equipo del Partido 
Popular va a seguir toman-
do medidas de la misma 
índole y que se resumen en 
perjudicar a los trabajado-
res y beneficiar a los 
empresarios. Es la manera 
de actuar tradicional de la 
derecha española; lo han hecho siem
pre y no hay ninguna razón para que 
no lo hagan ahora. Y lo seguirán 
haciendo en el futuro. 

Veamos la situación: no contento 
el Gobierno con la rebaja fiscal a las 
plusvalías y la actualización de balan
ces, que supone dejar de ingresar 
muchos cientos de miles de millones 
de pesetas en las arcas del Estado, y 

de lo que se beneficiarán solamente 
los accionistas de las empresas, ahora 
plantea el Partido Popular una 

enmienda a la Ley de Pre
supuestos, enmienda pacta
d a con los nacionalistas 
catalanes, para rebajar a las 
PYMES la cotización sobre 
los beneficios. Otro chorro 
de miles de millones de 
pesetas que dejará de ingre
sar el Estado. 

Y, mientras tanto, el 
Gobierno sigue insistiendo en que es 
imprescindible congelar el sueldo de 
los funcionarios públicos para ahorrar 
200.000 millones de pesetas, porque 
sino no vamos a cumplir las condicio
nes requeridas por el Tratado de Maas
tricht. 

El Ministro de Administraciones 
Públicas, Mariano Rajoy, reúne al 
Consejo Superior de la Función Públi-

ca y ratifica que no habrá subida para 
los funcionarios. El Presidente Aznar 
declara a los medios de comunicación 
la postura inflexible del Gobierno en 
cuanto a no subir los sueldos de los 
funcionarios ni una sola peseta. El 
Ministro Rajoy se reúne con las Cen
trales Sindicales y les propone que 
cesen las movilizaciones de los traba
jadores y a cambio, el año 1997 les 
congela el sueldo y en el 98 tendrán 
subida equivalente al IPC. ¿Están de 
broma o toman a los trabajadores por 
tontos? Pues ni una cosa ni otra. Están 
haciendo lo mismo que han hecho 
siempre que han gobernado: proteger 
los intereses de su clase aunque sea a 
costa de hundir el país en el subdesa
rrollo. Lo han hecho durante siglos. 
¿Por qué no lo iban a hacer ahora? 

César Suárez Bacelar 
CONCEJAL DE PERSONAL 

....__ 

�rtldo 
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Míster Proper y la prueba del 
al�odón (limpieza pública o privada) 

UERIA aprovechar este artículo 
para informarles a Vds., vecinas y vecinos de esta 
Villa de Getafe, de Jo que se cuece y 
no se condimenta; de Jo que se cocina 
sin receta en este Ayuntamiento en el 
que algunos se han metido a "Argui
ñano" sin serlo, y otros de ayudantes 
de cocina no importándoles echar 
todo el condimento y las especias que 
sean necesarias para que salga el 
guiso, porque ni les cuesta un duro ni 
se Jo van a comer ellos. 

Y a en artículos anteriores venía 
anunciando las prebendas, la dote, que 
entregaba el PSOE -minoría- a IU, por este 
matrimonio de conveniencia-convivencia. 

Y es que ahora aparece la Empresa Munici
pal de la Limpieza, una de las peticiones que IU 
realiza al gobierno municipal, PSOE, para lJevar 
a buen fin el "matrimonio" y que en la luna de 
miel -a ser posible en el Caribe- no haya nin
gún problema. Y Jo curioso es que esta petición la 
lleva realizando años y años el Grupo Municipal 
de IU. En cambio, en años anteriores, el Grupo 
del PSOE, cuando gobernaba con mayoría abso
luta, no la admitía. Es más, en el año 1993 se lle
vaba a cabo la privatización de parte de este ser
vicio en el municipio. 

Hay que ver, ciudadanos de Getafe, cómo 
manipulan el dinero público, esto es, el de todos, 
para mantenerse en el poder sin ningún pudor y 
recordándonos aquella frase famosa de donde 
DUE DIGO DIGO DIEGO. Y se lo explico: 

En el año 1993 el PSOE privatizó el servicio 
público de limpieza viaria en varios barrios de 

nuestro municipio, tardaron en adju
dicarlos, de lo que ya hablaremos, 
pero privatizaron y lo basaron en 
que el servicio municipal de limpie
za no se reunía nunca por su INO
PERANCIA e indicaban que la 
creación de la empresa pública de 
limpiezas que pretendía IU no era 
factible porque "DUPLICABA 
LAS PLANTILLAS. MANIFES
TABAN IGUALMENTE QUE 
EL REGJMEN DISCIPLINARIO 

LABORAL NO ES LO MISMO EN LA 
EMPRESA PUBLICA QUE EN LA PRIVA
DA, Y A QUE EN LA ADMINISTRACION 
PUBLICA ES DIFICILMENTE APLICABLE 
EL REGIMEN SANCIONADOR DEL ESTA
TUTO DE LOS TRABAJADORES" (César 
Suárez, Concejal PSOE). 

Pero es más, el Sr. Antonio Alonso, Portavoz 
del PSOE, reconoció, ¡menos mal1, que el sector
público de este Ayuntamiento, refiriéndose a la 
plantilla (Funcionarios y Laborales), ES LA 
MAYOR EXISTENTE EN LA COMUNIDAD 
DE MADRID. 

¡Ay, señores!, esto es de infarto, es decir, pri
vatizan porque consideran, con el voto a favor del 
PARTIDO POPULAR, que dicha medida no 
supone coste añadido al Ayuntamiento, es más, se 
abarata para el ciudadano el servicio, ya que no se 
duplican las plantillas; se elimina el absentismo, 

esto es, no acudir al trabajo, y se eliminan igual
mente unos costes de inversiones y mantenimiento 
como por ejemplo compra de maquinaria cjue se 
estaba realizando a cargo del presupuesto público, 
es decir, a cargo de todos nosotros, ciudadanos. 

Pero hay más, nosotros les recordamos, aparte 
de lo ya mencionado, que una empresa privada da 
más calidad en el servicio, y sufre en sus balances 
cualquier anomalía que se produzca en sus tareas, 
ya sea por hacerlo mal, sea por huelga de sus tra
bajadores, sea por absentismo, puesto que un 
Ayuntamiento debe aplicar sanciones a las 
Empresas que no cumplan con sus obligaciones 
con el Ayuntamiento, por lo cual ya se cuidará la 
empresa y sus trabajadores de que las calles estén 
limpias y se recojan correctamente sus basuras. 

Conocemos, señores, ejemplos muchos y los 
expondremos en todos aquellos foros donde haya 
que hacerlo, pero, por favor, no tomen el pelo a 
los ciudadanos de Getafe; expliquen claramente 
que con Jo que quieren hacer por mantenerse en 
el poder, los ciudadanos de Getafe deberán pagar 
más impuestos, les subirán, a saber, el IBI, o el 
"Numerito", y, eso sí, le echarán la culpa a José 
María Aznar o Alberto Ruiz Gallardón o a Chi
quito de la Calzada. ¡Ay, Dios mío, lo que tene
mos que ver! 

"El poder más peligroso es el del que manda 
pero no gobierna", Gonzalo Torrente Ballester. 

José Luis Moreno T arres 

PORTAVOZ DEL 

GRUPO POPULAR 
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k 11-D La Administración Pública 
izquierda unida 

NTRE las muchas contradic
ciones en que ha incurrido el PP en sus 
largos meses de Gobierno, una de las 
más flagrantes sin duda ha sido querer 
conjugar una nueva visión de 
la Administración (pseudo
lenguaje de eficacia, eficien
cia, racionalidad, etc.), con 
una torpeza inconmensurable 
en el tratamiento de los pro
blemas de la Función Pública, 
cuya expresión más sintomáti
ca es sin duda la aplicación de 
una congelación salarial al 
conjunto de los trabajadores 
de la Administración sin dis-
tinción de categorías, funciones, tipo de 
Administración, ni planteamientos 
negociadores con visión de futuro. Todo 
ello además acompañado de veladas 
amenazas en cuanto a procesos privati
zadores de empresas públicas, desacre
ditación ante la ciudadanía de estos tra
bajadores basándose en la fijeza del 
puesto de trabajo, etc. 

Parece mentira que un Gobierno 
cuyo Presidente es funcionario, se apre
sure a conceder un máximo de benefi-

cios a empresas mediante un raudo 
decreto de bonificaciones fiscales que 
han supuesto para el erario público un 
coste por encima de los cuatrocientos 

mil millones de pesetas 
según las ·estimaciones más 
optimistas, y niegue una 
subida del coste de la vida 
para 1997 a un colectivo de 
trabajadores que lleva perdi
dos casi once puntos de 
poder adquisitivo en los últi
mos años, sobre todo cuando 
las condiciones económicas 
del país (crecimiento, inflac-
ción, etc.), son favorables y 

no hay razones objetivas de aplicación 
de una política tan antisocial. 

Las Centrales Sindicales de la 
Administración han intentado sin éxito 
convencer al Gobierno de lo injusto de 
esta posición, han pretendido enmarcar 
la cuestión salarial en un proyecto de 
racionalidad administrativa de más 
largo alcance, han convencido a los tra
bajadores de un escalonamiento en las 
movilizaciones para dar tiempo a una 
solución pactada. ¿Cuál ha sido la res-

puesta?, la que conocemos: "sostenella

y no enmendalla ". Ante este despropó
sito sólo cabría una respuesta por parte 
de los Sindicatos: la convocatoria de 
Huelga General en la Administración 
Pública para el próximo día 11 de 
diciembre. 

Desde IU-Getafe, hacemos un lla
mamiento a los trabajadores y vecinos 
de nuestro pueblo para apoyar, como 
siempre hemos hecho, las reivindica
ciones de estos trabajadores, en este 
caso de la Administración Pública, por
que entendemos -mejor que quienes 
nos gobiernan- que una mayoría de 
éstos cobra un salario por debajo de las 
ciento cuarenta mil pesetas, porque es 
necesario mejorar los servicios ciuda
danos de educación, sanidad, sociales, 
etc., porque nos oponemos a un des
mantelamiento progresivo del sector 
público y porque, en fin, tenemos un 
sentido solidario de la sociedad antitéti
co a lo que las políticas del PP hacen y 
represen tan. 

Felipe García Labrado 
CONCEJAL DE IZQUIERDA UNIDA 

GRUPO 

MIXTO 

Una ventanilla de reclamaciones: 

el teléfono 649 91 52 del Grupo Mixto 
UANDO por dignidad tuve que 

dejar al PP que me había traicionado no sólo a 
mí sino a millones de españoles, anuncié que 
seguiría hasta acabar la legislatura, 
sirviendo a Getafe y sus ciudadanos 
aunque fuera en solitario. Entonces 
ofrecí ser la ventanilla de recla
maciones para todos aquellos que 
en algún momento se sientan pe1ju
dicados por nuestro Ayuntamiento. 

Han tenido que pasar casi 
cinco meses para poder hacerlo 
efectivo dado que hasta ahora, no 
se me había facilitado un lugar en 
el Ayuntamiento donde estar y 
tampoco un teléfono para ofrecer. 

Desde esta misma tribuna recordé los ante
cedentes que se han dado en Getafe sobre el 
Grupo Mixto. Referí cómo en ocasiones ante
riores los concejales de todos los grupos no 
tuvieron inconveniente en proporcionar al 
Grupo Mixto LOS MISMOS MEDIOS que 
tenían para el resto de los grupos de oposición. 
Así es el juego limpio en una democracia. 
Hasta IU lo permitió entonces mientras que 
ahora se escandaliza y se pone una venda en 
los ojos para no ver lo que correligionarios 
suyos hacen en otros ayuntamientos. Aquí y en 
esta ocasión han optado por el juego sucio en 
unión de los concejales del PP. 

El PP e IU se han aliado en un pacto "con
tra natura" y han formado una mayoría de 15 
concejales, suficiente incluso para llegar a for
mar Gobierno municipal. Mayoría que no esta-

ría mal y que sería necesaria para tomar acuer
dos de verdadera trascendencia para nuestra 
ciudad como podrían ser, entre otros: Ppeti-

ción de una auditoría que nos 
permitiera conocer el estado real 
de las cuentas tras los 18 años que 
el PSOE lleva sin control efectivo. 
La creación de una comisión 
especial que investigue el CASO 
ARANA hasta sus últimas conse
cuencias y también otra que per
siguiera los diversos casos de 
actuaciones urbanísticas donde 
hay fundadas sospechas de 
supuestas irregularidades. 

Sin embargo, no se ha hecho 
así. Se ve que estos temas no son estímulo sufi
ciente para estos grupos políticos y sí que lo ha 
sido el negar el pan y la sal al Grupo Mixto. 

El tufo de que "algo podrido" se ha gestado 
en esta increíble cohabitación de PP-IU, tras
ciende a todos los ciudadanos. ¿ Tan importante 
es tener maniatado a Luis Yubero que merece un 
pacto tan espúreo? ¡Pues claro que no! Lo cierto 
es que el grupo de IU comparte ahora el 
Gobierno municipal de manera más o menos 
ostensible y escarmentado por mi anterior etapa 
como viceportavoz del PP, teme más que a un 
nublado la rigurosidad de mi labor como oposi
ción y ha aprovechado el afán de represalia que 
domina a los concejales del PP contra mí para 
conseguir así ROMPER Y DEBILITAR LO 
QUE SERIA UN IMPORTANTE GRUPO DE 
OPOSICION AL PSOE-IU. 

En este turno de verdades cabe decir tam
bién que los más responsables del Grupo 
Popular municipal, al hacerles conocer el 
alcance de la jugada de IU, comprendieron que 
valía más tener una oposición unida y fuerte 
que no, una desunida y débil y, por ello, no 
dudaron en pactar y sacar adelante mi propues
ta de dotación de medios para el Grupo Mixto. 
Este objetivo se conseguía en el Pleno del 
pasado día 3 de octubre. 

Como no podía ser menos, enseguida 
intervinieron los impresentables jefes de la 
"cuasi" mafia que controla el partido del PP en 
Getafe y, una vez más, utilizaron sus "medios 
de presión" hasta obligarles a dar marcha atrás 
y revocar el acuerdo adoptado sin importarles 
el papel vergonzoso que suponía para el PP 
prestarse al pacto con IU y permitirles su 
juego. 

Sin embargo, algo me han dejado: UN 
LUGAR DONDE ESTAR EN EL A YUNTA
MIENTO Y UN TELEFONO: el 649.91.52. 
Desde este despacho y este teléfono me ofrez
co como ventanilla de reclamaciones a todos 
los ciudadanos que lo deseen, recibir sus que
jas, escuchar sus problemas y tratar sus solu
ciones para llegar si es preciso a la presenta
ción de mociones al Pleno de la Corporación. 

Bastará solamente con que llamen al 
649.91.52 y pueden tener la seguridad de que 
se verán atendidos. 

Luis Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 



Felipe Nieto, nuevo comisario de Getafe

"La policía es como una empresa"
El pasado 21 de noviembre, Felipe Nieto Jiménez, tomaba posesión como 
nuevo comisario de Getafe. Es licenciado en Derecho, cuenta con 46 
años, está casado y tiene dos hijos. Nuestra ciudad no le es ajena, en 
parte debido a que su esposa trabajó aquí durante 19 años y su hermano 
es residente en nuestro municipio. Es de los que opina que no se deben 
realizar grandes cambios, debido en gran medida al buen nivel 
alcanzado por esta comisaría; esperando mantener el nivel de seguridad 
que Getafe ha tenido hasta ahora. Atrás queda su paso por la urbe de 
Ciudad Real y su experiencia en la lucha antiterrorista. 

E su nueva etapa, del trabajo 
que va a llevar a cabo y de la ciudad de 
Getafe, conversamos con este nuevo comi
sario; para quien los ciudadanos y su seguri
dad es prioritario. 

-¿ Qué supone para usted este nuevo
destino? 

-Volver a donde he trabajado toda mi
vida, porque mi vida profesional ha sido 
toda en Madrid. 
Tenía ganas de salir 

sus propios serv1c1os. La policía vende 
seguridad a los ciudadanos, entonces el 
único objetivo es que las cuestiones de inse
guridad que preocupan a los ciudadanos, 
resolvérselas. Lo que más preocupa en 
Getafe son los delitos contra la propiedad y 
el tema de drogas. 

-¿Qué le dice a usted que Getafe sea la
ciudad más segura de la Comunidad ? 

-Duerme uno
más tranquilo sa

fuera, sobre todo 
porque trabajando 
en Madrid pierdes la 
perspectiva de que 
existen otras ciuda
des. Ha sido una 

"Duermo más tranquilo sabiendo 

que Getafe es la ciudad más 

segura de la Comunidad." 

biendo esto. Hoy día 
la delincuencia, no 
obstante, se mueve 
con suma facilidad 
de una parte a otra. 

experiencia muy 
agradable trabajar en Ciudad Real, y volver 
a Madrid es volver a mis orígenes, sobre 
todo influido por el entorno familiar. Getafe, 
además es una ciudad de la zona sur impor
tante, y sobre todo que te obligas a trabajar 
con muy poca gente en ciudades con 
muchos habitantes. Esto te hace agudizar y 
distribuir los medios de la mejor manera 
posible. Es un reto importante. 

-¿ Qué valoración nos puede hacer de
Getafe, a pesar de su reciente llegada? 

-Sobre todo, que ha cambiado mucho y
para bien. Urbanísticamente ha crecido 
mucho y con racionalidad. Getafe ha mante
nido, que para mí es importante desde el 
punto de vista de la seguridad, el no tener 
bloques muy grandes. Es decir, hay un auto
control de los propios vecinos al vivir en 
bloques pequeños. Hay mucho espacio libre. 
Y que racionalmente está creciendo pero no 
masificándose. 

-¿ Qué líneas se va a marcar el nuevo
comisario? 

-Creo que cuando una cosa funciona
bien, no es necesario cambiar. Esta comisa
ría estaba bien dirigida, estaba funcionando. 
Mi impresión es que no va a haber modifi0 

caciones sino continuación de la línea 
emprendida por el anterior comisario. 

-¿Se ha marcado alguna meta con
creta? 

-Las metas son las normales de cual
quier ciudad. La policía lo que tiene que 
hacer es atender y solucionar los problemas 
de los ciudadanos en seguridad. La policía 
es como una empresa. Una empresa tiene 

A pesar de que por 
el momento Getafe 

respira seguridad, esperemos que siga en 
esta línea. La delicuencia, sobre todo con 
los medios de transporte y con la cercanía 
que tiene Getafe; en cualquier momento 
puede cambiar. Me alegra saber que es la 
más segura, pero nunca se puede afirmar 
que esto siga así, sobre todo por las circuns
tancias que he comentado. 

-¿Qué le han pedido sus hombres al
nuevo comisario? 

-He mantenido contacto
con ellos. He de decir que 
todas las áreas de esta comisa
ría están trabajando y enfo
cando los problemas bien. 
Quizás la parcela que más ha 
sufrido sea la policía judicial, 
ya que casi todos sus hombres 
se han ido a otros ·destinos. 
Tenemos que buscar hombres 
que sustituyan a los que se nos 
han marchado, que eran de un 
gran nivel. 

-¿ Qué les pediría a los
getafenses? 

-Es muy difícil pedir a
los ciudadanos, porque son los 
ciudadanos los que tienen que 
pedir a la policía. Les pediría 
que sean comprensivos con la 
labor de la policía, que vamos 
a trabajar a su servicio y, 
sobre todo, sean objetivos a la 
hora de enjuiciar como está la 
situación. Que sean capaces 
de asumir que en las democra-

� ntrevista 
---lllllllililiiiÍliliil 

Test de aterrizaje 

- Delincuencia.
* Un reto para el policía.
- Policías.
* Servicio.
- Drogas.
* Gravísimo problema.

Cooperación.
* Absolutamente necesaria.
- Terrorismo.
* El más grave problema policial.

Prevención.
* Lo que desearíamos todos.
- Getafe.
* Una ciudad que me gusta para vivir.
- Un personaje.
* El Quijote.

Comisario.
* Compromiso familiar grave.
- Cárceles.
* Desgraciadamente, necesarias.

"A los ciudadanos de Getafe les 

pediría que fuesen comprensivos 

con la labor de la policía." 

cias hay que asumir un cierto grado de inse
guridad. Hay que tener paciencia y no hacer 
comentarios generalizados de que la insegu
ridad nos vence. °h

Felipe Nieto 
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Depuradora del Arroyo Culebro 

La polémica está servida 
El Ayuntamiento de Getafe ha mostrado su radical 
oposición a la ubicación señalada en el Plan Especial 
para la Estación Depuradora en el término municipal de 
Getafe. Culpa a la Comunidad Autónoma por tomar una 
decisión sin consultas previas ni informes pertinentes. 

A ausencia de info1mación con
creta por parte de la CAM en contestación a 
las alegaciones presentadas por el Ayunta
miento de Getafe, en una sesión plenaria de 
18 de abril de 1996 sobre el Plan Especial, 
en el que se contiene la construcción de la 
nueva estación depuradora de aguas resi
duales de Fuenlabrada-Arroyo Culebra en 
el término municipal 
de la localidad. Y la 

DEFICIENCIAS 

Estas deficiencias estimadas por el 
Ayuntamiento getafense contribuyeron 
a que se tomasen medidas urgentes. Se 
reiteró la radical oposición a la ubica
ción señalada en el Plan para la Esta
ción Depuradora en nuestro término 

municipal. Se rati
ficó la decisión de 

aprobación definitiva 
llevada a cabo por la 
CAM del mencionado 
Plan Especial, sin que 

El futuro de esta depuradora interponer recurso 
contencioso-admi
nistrativo contra la está en el aire. 

el pleno municipal 
dispusiera de ningún informe clarificador 
de las posiciones sobre las alegaciones del 
Ayuntamiento, ni aportación del informe de 
la declaración del impacto ambiental del 

8 citado Plan, han causado la alarma y repul
sa por parte del consistorio getafeño. 

Si a estos dos factores se les une la 
ausencia total de sensibilidad del organis
mo competente de la Comunidad respecto 
a la población afectada e instalaciones 
públicas de la zona, entre las que se 
encuentran el Centro de Educación Espe
cial para niños diferentes APANID, con 
1.200 internos, así como el Módulo Fron
tera existente en la zona con las mismas 
características educativas, la polémica 
esta servida. 

decisión adoptada 
por la Comunidad 

Autónoma. Se denegó la licencia de 
obras de construcción del Proyecto. Y, 
por último, se ha dado traslado del 
acuerdo plenario a la Consejería de 
Obras Públicas y Transportes de la 
CAM, a la Consejería de Medio 
Ambiente y Desarrollo Regional, a la 
Confederación Hidrográfica del Tajo y a 
la Dirección General  de Aguas del  
Ministerio de Fomento. 

El futuro de esta estación depuradora 
está en el aire, con la clara indignación 
por parte del Ayuntamiento de Getafe, 
que ve cómo la CAM ha hecho oídos sor
dos a sus alegaciones, sin pararse a pensar 
en que afecta de manera negativa a esta 
ciudad. i 

La Empresa Municipal 
de Limpiezas, más cerca 

L pasado 26 de noviembre, en 
sesión plenaria, se aprobaba, con los votos 
favorables de PSOE e IU, la creación de 
una comisión técnico-política encargada 
de realizar las gestiones y trámites legales 
para la creación de una Empresa 
Municipal de Limpiezas. 
Los ejes políticos de actuación son 
defender lo público y mejorar la calidad del 
servicio. Se pretende, en lo referente a la 
prestación de los Servicios Públicos, que se 
haga desde el ámbito de lo público con 
criterios de eficacia, algo que 
evidentemente queda en segundo lugar con 
la política de subcontrataciones. En cuanto 
a la mejora de la calidad del servicio, 
ambos grupos políticos son conscientes de 
que los destinatarios de estos servicios son 
los vecinos de Getafe y es bajo ese punto de 
vista desde el que se plantea este objetivo. 
En la sesión plenaria se aprobó la 
creación de una comisión técnico-política 
que se encargue de realizar cuantos 
trabajos sean necesarios para culminar en 
la creación de una Empresa Municipal de 
Limpiezas, bajo la forma de sociedad 
anónima. 
Asimismo, se indicaba que dicha 
comisión estaría formada por Gregorio 
Gordo (IU), Francisco Hita y Santos 
Vázquez (ambos del PSOE), un técnico 
de limpiezas, un concejal del PSOE, un 
concejal del PP, un concejal de IU, un 
concejal del Grupo Mixto, un 
representante de UGT y otro de CC.OO., 
la Secretaría General, La Interventora, el 
Letrado Consistorial, el Gerente de GISA 
y un técnico de este organismo. 
Indicar que será la propia comisión la que 
establezca su reglamento de 
funcionamiento y la que podrá requerir la 
asistencia de otros miembros de los 
Servicios Técnicos. i 
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El Ayuntamiento demanda 
al INSALUD dos nuevos ambulatorios 

Desde la Alcaldía de Getafe, con la anuencia del 
Pleno, se ha instado al INSALUD para que se dote a 
nuestra ciudad de dos nuevos ambulatorios para 
garantizar un adecuado tratamiento de la salud de los 
ciudadanos. 

ON fecha del 29 de junio de 1995, el Ayuntamiento Pleno aprobó la 
concesión gratuita a la Tesorería de la Seguridad Social de una Parcela en la 
zona conocida como "La Rabia" para la construcción de un Centro de Salud. 
En el mismo sentido, pero con fecha del 14 de octubre de 1996, se proponía a 
la Tesorería de la Seguridad Social, tras cesión gratuita del terreno, la 
construcción de otro Centro en la zona denominada Getafe Norte Los 
Espartales. 
Ante la elaboración de los Presupuestos Generales del Estado para 1997 y ante 
el desconocimiento del Ayuntamiento, tras las oportunas gestiones por parte 
del mismo, se propuso en sesión plenaria para que se inste a la Dirección 
Provincial del Insalud para que informe a la mayor brevedad posible sobre la 
situación actual del Proyecto de Salud de "La Rabia" y la consignación 
prevista para los presupuestos de 1997. 
Asimismo, se insta a la misma Dirección Provincial para que se realice el 
proyecto de ejecución del Centro de Salud de Getafe Norte Los Espartales y se 
contemple partida presupuestaria para tal fin en los Presupuestos Generales del 
Estado. 
Por último, se acordó pedir al Insalud que realice el Plan Funcional del Area I O 
de Salud en el que se delimiten las necesidades del Area y las perspectivas de 
futuro de la misma. h 

Premio a la inserción laboral Y además ... 

de los sectores más desfavorecidos 
N el ánimo de fomentar la normalización sociolaboral de aquellos 

sectores más desfavorecidos, a raíz de un acuerdo plenario unánime, se ha 
creado la Comisión para el Desarrollo de Acciones Preferentes. Con el fin de 
que la inserción laboral no corra a cargo exclusivamente del Ayuntamiento, 
se están estudiando mecanismos que potencien el compromiso de empresas y 
empresarios privados con estos objetivos. 
En una reunión celebrada en octubre se plasmó la necesidad de crear un 
premio que 'reconozca anualmente la labor de inserción laboral que realizan 
algunas empresas. 
En la sesión plenaria se aprobó que la Comisión Informativa del Area Social 
determine la composición del Tribunal que adjudique los premios. De igual 
forma se manifestó a favor de que esta Comisión proponga la espicificación 
del premio que no necesariamente ha de ser en metálico, pudiéndose optar 
por mecanismos de publicitación u otros. Por último, se aprobó que la 
Comisión para el Desarrollo de las Acciones Preferentes elabore las bases 
para el concurso. h 

i•' 

il 

-

• En sesión plenaria, celebrada el
pasado 3 de diciembre, se aprobaron 
asimismo, entre otros asuntos, la 
aprobación de un borrador de conve
nio a suscribir entre el Ayuntamiento 
de Getafe, Bami, S.A., y Comylsa 
Empresa Constructora, S.A., para zan
jar de una vez por todas el tema de las 
Laderas. Este punto se aprobó con los 
votos a favor del PSOE e IU, votando 
en contra el PP y el Grupo Mixto. 

• Asimismo, se aprobaba una pro
posición del Concejal de Manteni
miento para ampliar el presupuesto 
del contrato de servicio de conserva
ción, reparación y mejora de la vía 
pública, así como de la conservación 
y pequeñas reparaciones de la red de 
saneamiento general del municipio. 
Votaron a favor PSOE e IU, abtenién
dose el Grupo Mixto y votando en 
contra el PP. 

• En última instancia, PSOE e IU
hicieron una proposición conjunta en 
torno a la pasada huelga general del 
11 de diciembre, convocada por las 
centrales sindicales, en contra de la 
congelación salarial que el .Gobierno 
Central va a imponer para el ejercicio 
de 1997. 

9 
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L catálogo permite la bus
queda autómatica de empresas, su 
localización sobre un plano y la posi
bilidad de imprimir listados de empre
sas y etiquetas de correo. La principal 
novedad con respecto a otros trabajos 
del mismo tipo, es su presentación 
tanto en formato impreso como digi
tal, para facilitar su uso como herra-

10 mienta de trabajo en las relaciones 
laborales y comerciales de las empre
sas. 

Acompañando al catálogo se inclu
yen cuatro disquetes con una aplica
ción que permite realizar, sobre la 
misma pantalla de ordenador y de una 
manera rápida y sencilla, la busqueda 
automática de empresas por nombre o 
por combinación de características 
como la actividad o el número de 
empleados, etc. 

Ofrece también la opción de visua
lizar en pantalla la localización exacta 
de un establecimiento sobre un plano 
del polígono en que se encuentre tal 
establecimiento y la posibilidad de 
imprimir un listado con las empresas 
surgidas de la búsqueda o directamen
te etiquetas de correo para realizar 
mailing. 

Tanto el alcalde, Pedro Castro, 
como el Concejal de Educación, For
mación y Empleo, Rafael Caño, así 
como los empresarios, sindicatos y 
el propio gerente del Organismo, 
Jaime Asens, todos ellos presentes 
en el acto, subrayaron que "el objeti
vo de este trabajo es ofrecer una 
herramienta de trabajo útil para dar a 
caonocer los productos y servicios 
generales en Getafe y tener una idea 
clara de la situación del tejido 
empresarial". 

En formato impreso y digital 

Primer catálogo de empresas 
de Getafe informatizado 

El pasado 29 de noviembre tuvo lugar la presentación _del 
primer catálogo de empresas de Getafe informatizado. Más de 
300 empresas (76% del total) han colaborado en la 
elaboración del citado documento. Este ha sido editado por el 
Ayuntamiento de Getafe a través del Organismo de Formación 
y Empleo. 

TEJIDO PRODUCTIVO 

En la parte impresa, la publicación 
incluye un estudio del tejido producti
vo getafense y cuya conclusión más 
relevante con respecto a la industria es 
la fuerte implan-
tación de acti vi-

Dado lo cambiante del tejido indus
trial, se tiene prevista la futura puesta 
al día de esta guía de empresas 
mediante la actualización de los datos 
y la inclusión de otros nuevos. Tam
bién se pretende aumentar el número 

de empresas que 
se sumen a este 

dades correspon
dientes al llamado 
terciario industrial 
(transporte, distri
bución, comercia
lización; además 

Más de 300 empresas proyecto, empre
sas no sólo de 
polígonos indus
triales sino tam
biérr del casco 

han colobarado en 

la elaboración. 

de producción). 
Se adjuntan planos desplegables de los 
polígonos con todas las empresas 
señaladas para paliar, en cierta medida, 
la escasa señalización y la complica
ción que supone orientarse entre par
celas y naves industriales. 

urbano e incluso 
de un ámb ito 

territorial más amplio, como podría ser 
la zona sur en la que se sitúa el muni
cipio de Getafe. Para ello el Ayunta
miento de Getafe buscará nuevas cola
boraciones con otras instituciones 
locales, regionales o nacionales. i 

/ 

Momento de la presentación del catálogo de 
empresas en el Salón de Plenos del 

Ayuntamiento. 
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Ayuntamiento y vecinos intentan atajar el problema 

En Perales algo huele mal 
Los habitantes de Perales del Río, localidad perteneciente al Municipio de 
Getafe, pero que limita al Norte con Vallecas Villa, decidieron a mediados de 
noviembre que ya estaban hartos de que su barrio se haya convertido en 
estercolero. A escasos 1.000 metros de sus viviendas la degradación 
medioambiental, que ellos denuncian reiteradamente, produce continuos 
olores pestilentes, generados por industrias de tratamientos de lodos y 
residuos, que el Ayuntamiento y la Comunidad tienen concentrados en la zana. 

ACE pocas fechas que el Con
sejo de Barrio de Perales y el Ayuntamien
to suscribían un acuerdo, mediante el cual, 
en síntesis, ambas partes se comprometían 
a luchar por la desaparición de los proble
mas medioambientales que sufre el barrio, 
hacer cumplir la ley y, que todo se ratifica
se en sesión plenaria. 

guen las emisiones de malos olores y se 
adopten las medidas medioambientales 
correctoras para su erradicación en los 
siguientes centros como posibles emisores: 
Depuradora Butarque, Depuradora Sur, 
Empresa Fertilizantes Martín, S.A., Empresa 
Sufí, S.A., y la Incineradora de Valdemingó-

mez, y más en concreto la 
La respuesta munici

pal no se hizo esperar, y A escasos 1.000 metros 
planta de compostaje. 

en sesión plenaria se de sus hogares los vecinos 
acordaba, tras infructuo-

' 

Otra de las medidas 
adoptadas fue la solicitud 
a los Servicios Jurídicos 
municipales para que emi
tan un informe sobre las 
posibles acciones legales 
a adoptar para la erradica-

sos intentos por parte del de Perales aguantan una 
Consistorio ante las 
Administraciones compe
ten tes (Comunidad de 
Madrid, Ayuntamiento de 

enorme degradación 

medioambiental. 

Madrid y Confederación 
Hidrográfica del Tajo), reiterar el apoyo del 
Ayuntamiento a las propuestas que el 
movimiento vecinal viene realizando por 
los fuertes olores que sufren en Perales. 

MEDIDAS CORRECTORAS 

Asimismo, se '1a vuelto a instar a las tres 
administraciones citadas para que investí-

ción definitiva de los 
malos olores. 

El problema que arrastra este barrio 
desde hace varios años, denunciado desde 
1992, parece haber encontrado los cauces 
necesarios para ser atajado. Los vecinos y el 
Ayuntamiento trabajan en la misma direc
ción. Son las administraciones pertinentes 
quienes deben poner coto a esta degrada
ción medioambiental. Los vecinos ya no 
soportan que en Perales algo huela mal. "h 

-

José Luis Belmar, portavoz del barrio 

"No estamos dispuestos 
a más engaños" 

UISIMOS conocer la 
opinión de un vecino y portavoz de la 
Co{Il.isión de Salud y Medio 
Ambiente, sobre el acuerdo adoptado 
entre los vecinos de Perales del Río y 
el Ayuntamiento de Getafe. 
-¿Qué ha supuesto el acuerdo?
-Nos ha parecido un paso importante
para la mejora del medio ambiente en
Getafe en General, y en Perales en
particular; sobre todo, por la denuncia
interpuesta en el Juzgado. Y, además,
nos parece una buena medida la
implicación de la administración local,
es decir el Ayuntamiento de Getafe.
-¿De no cumplirse los
compromisos, qué podría suceder?
-Entenderíamos que el Ayuntamiento
de Getafe pasaría de ser un
acompañante, a constituirse en un
enemigo. No estamos dispuestos a más
engaños. Nos parece una pena que
Perales se degrade paulatinamente y
que nadie haga nada por remediarlo. °h

El alcalde, Pedro 
Castro, transmite su 
preocupación al 
Consejero de Medio 
Ambiente, Mayor 
Oreja. 

El tratamiento de los 
lodos al aire libre 
origina los malos 
olores en Perales. 

1 l 
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El presidente de la Comunidad de Madrid se lo comunicó por carta al alcalde 

La Comunidad de Madrid 
presupuesta 3.000 millones 
para el enterramiento de la vía 
La Comunidad de Madrid ha contemplado en los Presupuestos para el próximo 
año 3.000 millones de pesetas de inversión para acometer el enterramiento 
de la vía férrea a su paso por Getafe. Así, se lo ha comunicado· 
el presidente del Gobierno de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón, mediante 
una carta al alcalde, Pedro Castro. El enterramiento de la vía supone 
una vieja aspiración del pueblo de Getafe que ve como su población se ncuentra 
dividida por una barrera física y social. 

ET AFE ha dado ya otro paso 
en la consecución de un viejo sueño: el 
enterramiento de la vía que pasa por el 
centro de su población. Desde 1989 los 
vecinos están trabajando en la consecu
ción de esta vieja aspiración y todos los 
grupos políticos la incluyen en sus progra
mas. 

El paso más decisivo se dio en enero 
de este mismo año con la firma del conve
nio que impulsará este enterramiento. El 
pasado 31 de enero, el entonces Ministro 
de Obras Públicas, Josep Borrell; el presi
dente del Gobierno 
de Madrid, Alberto 

El soterramiento se realizaría en el 
tramo de la línea C-4 de la red de cercanías 
comprendido entre los puntos kilométricos 
13,62 y 16,2. 

Literalmente, en el convenio se esta
blecen los siguiente objetivos: "Minimi
zar el efecto barrera que presenta el 
actual t razado del ferrocarril en la  
estructura urbana de Getafe. Desarrollar 
un eje viario Norte-Sur que reestructura 
la red viaria de Getafe, en la traza que 
hoy ocupa el ferrocarril. Mejorar la 
accesibilidad a la estación de Getafe-

Centro para el trans
porte colectivo y el 

Supone el siguiente paso tras 

la firma del convenio entre 

tráfico personal y 
remodelar los espa
cios urbanos anejos 
a los bordes de la  
l ínea férrea con
usos que mejoren la
calidad del medio
ambiente urbano."

el entonces ministro Josep 

Borrell el presidente 

de Madrid, Alberto Ruiz 

Gallardón, y el alcalde, Pedro 

Ruiz Gallardón; y 
el alcalde, Pedro 
Castro, rubricaron 
con su firma el 
impulso definitivo 
a la necesidad de 
financiar este pro
yecto, y redactar 
los correspondien
tes estudios para 
llevarlo a cabo. Castro, en enero de este año. 

Los pasos pre
vios y la consecu
ción de este sueño 
supondrá la intro-

CONVENIO 

En el convenio se refleja que la finan
ciación se realizará a partes iguales entre 
el Ministerio de Fomento, Comunidad de 
Madrid y Ayuntamiento de Getafe. 

Asimismo, se recoge que los proyectos 
de construcción de las actuaciones se 
redactarán y aprobarán por el Ministerio 
de Obras Públicas (ahora de Fomento) en 
base a un esquema funcional elaborado 
como fase previa a nivel de anteproyecto. 
En este esquema funcional se reflejará la 
oportunidad de incorporar suelos de Renfe 
y de particulares para que se pueda contri
buir a financiar todas las actuaciones. 

ducción de cambios 
en el aspecto y en el 

planeamiento urbanísticos de nuestra ciu
dad. Tanto el Ayuntamiento como la 
Comunidad de Madrid adoptarán las 
modificaciones necesarias en dicho pla
neamiento para lograr esta ya clásica 
aspiración. 

� 



El enterramiento se realizaría 

en el tramo de la línea C-4 

de la red de cercanías 

comprendido entre los puntos 

kilométricos 13,62 y 16,2. 
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Desde hace diez años los vecinos de Getafe estamos luchando por lograr lo que 
empezó siendo una utopía, más tarde se convirtió en sueño que día a día se vuelve 

más cercano. Estas son las fechas más significativas de este proceso: 

1989: 

1989: 

1990: 

1991: 

1994: 

1995: 

1996: 

Moción conjunta de todos los grupos políticos y creación 
de una comisión cívica para realizar un seguimiento de las 
gestiones 
Firma de un convenio Ayuntamiento de Getafe y Renfe. 
Proyecto del soterramiento fruto del convenio anterior. 
Moción conjunta de todos los grupos políticos 
solicitando una subvención para el enterramiento. 
El Pleno aprueba por unanimidad un convenio con el 
Consejo Superior de Investigaciones Científicas para la 
realización de un estudio del impacto del ruido de los 
trenes sobre la población. 
Se crea una comisión municipal con el único objetivo de 
conseguir el enterramiento de la vía. 
Creación de una Plataforma para el enterramiento de la 
vía constituida por asociaciones de vecinos, grupos 
políticos, sindicatos y demás agentes sociales. 
Firma de un convenio entre el Ayuntamiento y el 
Ministerio de Obras Públicas. El Ministerio se compromete 
a elaborar tres alternativas y el Ayuntamiento a planificar 
urbanísticamente el entorno y la superficie. 
Se presentan las tres alternativas en el Centro Cívico de 
la Alhóndiga. 
Los tres grupos políticos municipales existentes 
aprueban la alternativa subterráneo e instan a la CAM y 
a la Administración Central a la agilización y la firma 
del convenio de enterramiento. 

Firman el convenio el entonces ministro, Josep Borrell; 
el presidente del Gobierno de Madrid, Alberto Ruiz 
Gallardón; y el alcalde, Pedro Castro. 
La Comunidad anuncia que presupuesta 3.000 millones 
para 1997. 

l·UC\\\ 

Conven,o de Enlerram1f:lnto 

de lo vio fer1eo o su poso 

porGelote 

13 



14 

��� ._;o�t1�·c.t.i�as _______________________ _

'-......_ '·,,
�-

Son ocho plazas de aparcamiento 

subterráneo con un precio de salida 

de 1.500.000 pesetas IVA incluido. 

El 31 de diciembre finaliza 
el plazo de presentación 
de ofertas para optar a la 
subasta de los aparcamientos 
de la ca lle Cruz 

L próximo 31 de diciembre finaliza el plazo de 
presentación de ofertas para poder optar a la subasta de las 
ocho plazas de aparcamiento subterráneo situadas en la 
calle Cruz de nuestro municipio. Los vecinos que estén 
interesados deben presentar sus ofertas en el departamento 
de Contratación del Ayuntamiento (plaza de la 
Constitución, 1, primera planta). 
El precio de salida de esta subasta es de 1.500.000 pesetas 
IV A incluido, y las personas que estén interesadas pueden 
presentar su oferta por una o varias plazas, aunque siempre 
tendrán preferencia los vecinos que soliciten una en el caso 
de que se cubran todas. 
Esta nueva subasta y nuevos pliegos de condiciones 
fueron aprobados en sesión plenaria el pasado 7 de 
noviembre. °h

Rectificación 

El nuevo representante por Izquierda 
Unida en el Consejo de 
Administración de Cajamadrid es 
Alfonso Carmona y no María Luisa 
Gollerizo como se afirmaba en el 
número anterior. "h 

· � AYUNTAMIENTO DE GETAFE
Se publicará en el tablón de anuncios la relación de titulares 

y fincas urbanas a los que no se ha podido notificar la revisión catastral 

Recientemente, el Ministerio de Economía y Hacienda ha realizado la revisión catastral en nuestro municipio. A veces, 
por ausencia de los titulares de las fincas, las notificaciones enviadas por el Ministerio no han llegado a manos de su 
titular. 
Por ello, y hasta el 31 de diciembre, permanecerá expuesto al público en el tablón de anuncios del Ayuntamiento 
(departamento de información) un Edicto en el que se refleja la relación de titulares y fincas urbanas afectados por el 
proceso de REVISION CATASTRAL, que no ha sido posible hacer llegar a los afectados durante el período de 
notificación. En el caso de encontrarse incluido en esta 
relación, deberá dirigirse al Centro de Gestión Catastral de 
Madrid (Guzmán el Bueno, 139-5.ª planta). 
Para cualquier consulta o reclamación relativa 
a la valoración catastral realizada por el 
Ministerio de Economía y Hacienda, deberán 
dirigirse a: 

CENTRO DE GESTION CATASTRAL 
Guzmán el Bueno, 139-5.' planta 
Tel.: 582 62 50 
Horario de atención al público: lunes a viernes 
de 9.00 a 14.00 horas. 



Consuma sensatamente 

en Navidad 

La Delegación de Consumo, con 
vistas a las fiestas navideñas, pone 
en conocimiento de los vecinos y 
usuarios de Getafe una serie de 
consejos ante las compras, 
emprendiendo a la par una 
campaña con el fin de controlar 
que las normas de consumo se 
realicen adecuadamente. 

AJO el lema "Por una Navidad 
Solidaria", destinada a concienciar a los veci
nos para que destinen algo del dinero de las 
compras a las ONGs, la Delegación de Consu
mo recomienda una serie de consejos para que 
los vecinos controlen el apartado alimenticio, 
el de dulces y bebidas, los adornos, los jugue
tes, las fiestas y el apartado de pirotecnia. 

De casi obligado cumplimiento, sobre todo 
por ahorro, no convie-
ne olvidar marcarse un 

682 64 11; el Laboratorio Municipal: Tel.: 681 
53 86; Salud Pública: Tel.: 683 95 88; Medio 
Ambiente: Tel.: 649 91 00; y el Centro de la 
Mujer: Tel.: 683 70 70. 

CAMPAÑA DE NAVIDAD 

El otro apartado navideño comprende una cam
paña emprendida, conjuntamente con el Servicio 

de Salud Pública del 
Area X de la Comuni

La sensatez 
debe imponerse 
en las compras 

navideñas. 
presupuesto y procurar 
seguirlo, programar 
sus compras, fijarse en 
el etiquetado de los 
productos, solicitar tic-

Se visitarán aproximadamente 

200 establecimientos. 

dad de Madrid, tenien
do como objetivos 
prioritarios el consumo 
y la higiene alimenta-

ket de compra o factu-
ra, comprobar que los productos de naturaleza 
duradera tengan garantía y no dejarse sorpren
der por la publicidad engañosa. 

Insiste la Delegación de Consumo en que 
los getafenses reserven algo de su dinero para 
apoyar a las ONGs, para lo que facilita como 
direcciones útiles la Oficina de Consumo: Tel.: 

Programa de salud 
bucodental 
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Junto a la campaña se 

les facilita a los 

alumnos un cuadernillo 

para pintar y escribir. 

En boca sana no entran caries 

El Centro Municipal de Salud comenzó con el 
nuevo curso escolar el Programa de Salud 
Bucodental, programa preventivo con el que se 
pretende conseguir bocas lo más sanas posible. 

En los colegios se realizan dos tipos de actividades: en primer 
lugar, los enjuagues de flúor una vez por semana, ya que está 
comprobada la eficacia de los enjuagues en la prevención de 
la aparición de caries, y, en segundo lugar, la educación para 
la salud, con la que se intenta informar y formar a los 
alumnos en cuanto a higiene y alimentación correctas, 
haciendo hincapié en el cepillado de dientes y el control del 
consumo de bollería en el recreo. 
Tanto las aplicaciones de flúor en el colegio como la higiéne 
y el control en la ingestión de azúcares, son los pilares de una 
buena salud bucal. Junto a la campaña emprendida, se les 
facilita a los alumnos un cuadernillo, para pintar y escribir, en 
el que se les da a conocer lo básico en materia de salud 
bucodental. � 

ria, ejecutándose por 
parte del personal del 

Departamento de Consumo y del Area X desde 
el pasado 2 de diciembre. 

Se visitarán aproximadamente 200 estable
cimientos, entre los que destacan grandes 
superficies, supermercados, galerías de ali
mentación, jugueterías, electrodomésticos, 
hostelería y pastelerías. � 

Sesiones informativas 

Los próximos días 16 y 18 de diciembre, 
en el Centro Cívico Alhóndiga, a partir de 
las 17 horas tendrá lugar una sesión 
informativa en torno a los Suministros de 
Electricidad y Agua, Teléfono y Gas. 
La Concejalía de la Mujer, Salud y 
Consumo pone a disposición de los 
usuarios unas sesiones informativas sobre 
conceptos del recibo, reparaciones que ha 
de sufragar el abonado, qué hacer en caso 
de avería, medidas de precaución y 
consejos de ahorro, tarifas reducidas, 
fraudes y cómo reclamar. 
Colaboran en estas sesiones la Oficina 
Municipal de Información al Consumidor, 
CECU Madrid (Acurema) y la Dirección 
General de Comercio y Consumo de la 
Comunidad de Madrid. � 
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ALFOMBRA DE MONEDAS 

POR RUANDA 

El pasado 1 de diciembre, organi
zado por los colectivos juveniles de 
Getafe se montó una alfombra de 
monedas con el fin de recaudar fon
dos y medicinas para los refugiados 
africanos. 

La alfombra se ini-

La solidaridad no tiene precio 
Getafe se ha volcado y se va a seguir volcando con la 
zona de los Grandes Lagos. La campaña de 
solidaridad con Ruanda se ha visto jalonada a lo largo 
del mes de diciembre. Se puede afirmar que tanto a 
nivel colectivo como individual, todos los ciudadanos 
de nuestra ciudad han dado síntomas de no ser 
insensibles a lo ajeno. 

informativos, organizados por las 
ONGs. Los días 13, 14 y 15 se ha 
realizado una Exposición sobre 
Comercio Justo o Alternativo. Asi
mismo, el pasado 14 de diciembre se 
hizo la Olla de Migas Solidaria con 
los refugiados de los Grandes Lagos, 
organizada por las Asociaciones de 

Vecinos de Getafe. 

el estreno del Carmina Burana, y 
también las bodas del -Príncipe 
Igor, as·í como la intervención de 
los gigantes y cabezudos. Todo ello 
organizado por la Coral y Banda 
Municipal. 

ciaba en la Plaza Pala
cios y discurría por la 
calle Madrid, durando 
la simbólica recogida 
desde las 9 de la maña
na a las 9 de la noche. 

Getafe, una vez más, 

a la cabeza 
FESTIPAZ 

El día 22 de diciembre, a las 19 
horas, en el Polideportivo Juan de 
la Cierva, será el final de la cam
paña, con el espectáculo Danzas 
por Africa, en el que intervendrá la 
m ayor parte de los grupos de 
danza de Getafe, celebrándose 
ante notario el sorteo de las cestas 
de Navidad. 

en solidaridad. El Festipaz, celebra
do los días 14 y 15, 
contó con la actuación 
de los grupos de Teatro No se batió el récord 

Guinness de la Solidaridad, pero 

16 quedó demostrado, una vez más, 
que aquí esa palabra cobra un mayor 
significado. 

RASTRILLO Y OTROS 

ACONTECIMIENTOS 

En el 
Hospita
lillo de 
San José, 
a su vez, 
e s t u v o
instalado 
un rastri
llo a lo 
largo de
v a rio s
días con
el fin de
recaudar
fondos para la misma causa. Se con
siguieron 400.000 pesetas.

La campaña no concluye con 
estos actos. El pasado 6 de diciem
bre y, organizado por las Casas 
Regionales de Getafe, con la actua
ción de cantantes, humoristas y bai
les regionales se celebró una nueva 
muestra en favor de Ruanda. 

Los mismos días 6, 7 y 8 hubo 
Exposiciones de vídeos y paneles 

Albaquías y Al Alba. Entre el 10 y 
el 14 de diciembre ha tenido lugar la 
Semana de la Cultura Africana, que 
contó con la proyección de pelícu
las, charlas-coloquio, concierto de 
música africana y cuentacuentos, así 
como ponencias. 

El pasado 15 se celebró un con
cierto por Africa, en el que se dio 

Aspecto que 

presentaba el 

rastrillo, 

instalado en los 

soportales del 

Hospitalillo de 

San José, con 

gran éxito. 

Conviene no olvidar, en primer 
lugar, que sigue abierto un número 
de cuenta para realizar aportacio
nes a la campaña. Los datos son: 
Banesto, c/ Madrid, 73, 0030-
1018-210. N.º 850337273. La cam
paña a pesar de cerrarse oficial
mente el día 22 de diciembre, 
puede continuar y continuará hasta 
que por fin este problema trágico 
quede zanjado. i 



Se clausuró el I Festival Internacional 

Madrid Sur 

Cumplidos los 
objetivos 
Se ha cerrado la primera edición de un 
festival que ha sido organizado por seis 
municipios del Sur metropolitano, el Instituto 
Internacional del Teatro del Mediterráneo y 
la Universidad Carlos III. 

SPECTACULOS de teatro, danza y música de países como 
Croacia, Francia, Grecia, Italia y España, han hecho de los municipios 
de Alcorcón, Fuenlabrada, Getafe, Leganés, Móstoles y Parla escenarios 
para la creación internacional, y en los que el público ha participado de 
forma activa en todos y cada uno de los actos programados del festival. 
Desde el pasado 17 de octubre y hasta el pasado 1 de diciembre, han sido 
muchas las actividades programadas con éxito. Además de "Los viajes de 
Ulises" a cargo del Ballet Spoleto, la danza ha contado con un espectáculo 
denominado "La ruta musical gitana" con hindúes, flamencos y rumanos, 
que establecieron, con sus cantos, su música y su baile tres vértices de la 
peregrinación gitana iniciado a comienzos del segundo milenio. 

MUSICA INTERNACIONAL 

La música llegó de Francia y Croacia. Uno de los platos fuertes del 
I Festival Internacional Madrid Sur fue la programación teatral. Desde la 
"Medeamaterial", de Heine Muller, interpretada por la gran actriz rusa 
Alla Demidova, hasta la ópera "Carmen", De la Cuadra, el Festival ha 
contado con otras representaciones teatrales como el "Don Juan frente 
al espejo", de Francisco Ortuño. 
Actos fundamentales del Festival han sido también las jornadas "Europa 
como Cultura" celebradas en la Universidad Carlos III; el Seminario 
Internacional de Escenografía y las jornadas "Presencia de Argelia" en 
las que participaron personalidades vinculadas a este país del Magreb y 
varios de los artistas e intelectuales más sobresalientes de Argelia. 
El festival, que nació con vocación de permanencia, ha cumplido su 
objetivo de acercar su programación a todas las capas de la sociedad y 
de ser un motor de movilización cultural. h 
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Grupo de teatro lcaro 

Representación 
de una obra singular 
El grupo de teatro !caro, del grupo de 
empresa CASA, representarán los días 21, 
22 y 23 de diciembre la obra "La verdadera 
y singular historia de la princesa y el 
dragón" en el Centro Municipal de Cultura. 
Hemos de decir que estas representaciones 
serán solamente para los hijos de los 
trabajadores. 
La misma obra, pero ya para el resto de 
niños y padres de  Getafe, se representará 
los días 18 y 19 de  enero en el mismo lugar, 
a las 19 horas. Una representación original, 
en l a  que se mezclan las fantasías, los 
personajes de cuentos y la imaginación de  
los espectadores. h 

Lr ultura 

Música, teatro, jornadas y danzas 

han realzado este I Festival 

Internacional Madrid Sur. 

Exposiciones y ciclos 
de conferencias 
Desde el día 20 de diciembre y hasta el 10 de 
enero, habrá una exposición de óleos de 
Carmen Chamorro, en el Bar Plaza, Plaza de la 
Constitución. 
Asimismo, en la Residencia Universitaria 
"Femando de los Ríos", se dará una serie de 
actividades culturales y educativas en lo que 
queda de este año y el próximo. Por allí pasarán 
importantes personalidades del cine, la pintura, 
escultura, música, humor, literatura, deportes o 
teatro, quienes expondrán su visión del arte, su 
propia vida y desarrollo como artistas. 
El próximo 19 de diciembre estarán, dentro del 
apartado pintura y escultura, Antonio López y 
Julio López Hernández. A lo largo de 1997 
pasarán Eduardo Canogar, Cristóbal Halffter, 
José Luis Coll, Forges, Chumi Chúmez, Angel 
Cappa, Jorge Valdano, José Saramago y Mario 
Benedetti. h 
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Real Congregación 
de Nuestra Señora 
de los Angeles 

IV Certamen de Villancicos Navideños, los
días 20, 22, 26 y 28 de diciembre y el 2 de 
enero. El lugar elegido es el Hospitalillo de
San Jose, a las 20 horas, participando la 
Agrupación Coral de Griñón, Coral San
Sebastián, Agrupación Musical Belmonte
de Tajo y Coral Adagio. 
Habrá un Belen Popular Narrado, situado en
la c/ Madrid, 36, que se inagurará el día 20 
de diciembre y estará hasta el 7 de enero, en
horario de 18 a 21 horas. La inauguración 
será el día 20, a las 19 horas. VI

VILLANCICOS 

XI Encuentro 
de Villancicos 
Ciudad de Getafe

Este tiene lugar desde el pasado día 16 de
diciembre, en el Centro Municipal de 
Cultura, a las 19 horas. La final tendrá lugar
el 21 de diciembre, a las 11 horas en el cine 
Las Margaritas. 
Han participado: coro "Jóvenes Rocieros", 
coro "Rociero del Quema", coro "Nuestra 
Señora de Buenavista", coro "de la Iglesia
Evangélica Bautista", coral "Padre 
Cristóbal" (A.P.A. del C. Jesús Nazareno),
coro del "C. Jesús Nazareno", alumnos de 
ESO del C. San José, alumnos de primaria
del C. San José, coro "Instituto Laguna de
Joatzel", Agrupación "Pulso y Púa 
getafense", M." Montesori C. Educación
Especial, "Liceo Juan de la Cierva", Coros
y Danzas de la C. R. Castilla-La Mancha de
Getafe, C. P. "Jorge Guillén", coro de la "C.
R. de Extremadura", C. "Divinas Pastoras", 
Rondalla del "C. Escolapios", Jóvenes de 
Santa Magdalena, Coral "Adagio de la 
Catedral de la Magdalena", "Los 
Enrollados", Trío Zafiro, A. C. Coral "San
Sebastián", A. C. Infantil y mayor. � 

¡NOVEDAD! 

Los Reyes Magos 
"cabalgan" en helicóptero 

Con la llegada de las fiestas navideñas se
multiplican los actos. Cientos de personas se

involucran en el desarrollo y puesta en escena
de todos los actos que se llevan a cabo.

Belenes, villancicos, cabalgatas, festivales,
etc., dan un colorido especial a unas fiestas

esperadas a lo largo de todo el año. i
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dad Es Navidad 

CABALGATAS 

Día 5 de enero 
Getafe Centro. Llegada en helicoptero de
SS. MM. los Magos de Oriente al
polideportivo Juan de la Cierva (Campo de
Fútbol).
Salida a las 19 horas del Colegio Santa
Margarita (Avda. de las Ciudades),
recorriendo la A venida de las Ciudades,
A venida de España, c/ Gibraltar, Avenida Juan
de la Cierva, c/ Madrid y Plaza de la
Constitución. 
Entre las 20 horas y las 23 horas, los Magos de
Oriente habrán llegado a la Plaza de la
Constitución donde serán recibidos por las
autoridades municipales y recogerán las cartas
de los rezagados y hablarán con los niños. 

PERALES DEL RIO 

Salida a las 18 horas, con comienzo en la 
A venida Chico Méndez, para después de haber
recorrido gran parte del barrio, concluir en el
Centro Comercial El Carmen.

BERCIAL 

Salida a las 21 horas, con inicio en la Avenida
del Parque y final en el Centro Cívico.
Sus Majestades los Reyes de Oriente visitarán
a los niños del Hospital de Getafe, el día 5 de 
enero a las 17 horas, debido en gran parte a la
actividad de la A. C. Peña La Amistad. i

Belenes 
El día 21 de diciembre es el día elegido 
para dar a conocer los distintos belenes.
- Belén Viviente por la Casa Regional
de Extremadura.
Salida de la Estación de Renfe ( c/ Ramón
y Cajal) a las 18.30 horas. Recorrido: 
c/ Madrid, Plaza de la Constitución,
Parada y Anunciación de la Virgen,
c/ Toledo, c/ Verónica, Plaza de la 
Magdalena, Exposición del belén viviente
y actuación de los coros y danzas de la
Casa de Extremadura.
- Belén Municipal. Plaza de la
Constitución.
Belén realizado por el belenista getafeño
Juan Luis Yubero. Inauguración a las 20
horas.
- Belén Murciano. Hospital de San
José.
Belén realizado por la C. R. de Murcia,
con técnicas artesanales murcianas.
Inauguración a las 21 horas. Exposición y
venta de figuras artesanales navideñas. i

."EN Stf p-ep!A"BN Stf 

Es Navidad Es Navidad 

Festipaz, Festival 
Tercera Edad, 
IV Encuentro 
de voluntarios 
El Festipaz se ha llevado a cabo los días 14 y 15 de
diciembre, con el fin último de ayudar a Ruanda;
dándose poesía, música, teatro, etc. Fue posible gracias a
los talleres municipales de Teatro Albaquías, Al Alba y, 
la música la pusieron La Ruina y la Guitarra de Richie.
El Encuentro de Voluntarios se celebrará el día 20 de
diciembre a las 21 horas en el polideportivo M-4
(Avenida de las Ciudades, s/n.), acceso por el Colegio
Público Concepción Arenal. 
El Concierto de Año Nuevo a cargo de la Banda
Municipal tendrá lugar el 19 de enero en el Cine de Las
Margaritas, a las 12 horas. 
El Festival de la Tercera Edad será el 17 de diciembre,
en el Cine Las Margaritas, con las actuaciones de los
Españolísimos, Anita y Rama (humoristas), Ballet 
Yerbabuena y Raquel Miranda "Cantante Vedette".
Asimismo, se harán belenes para los mayores en el
Sector Tres, día 18 de diciembre, Sala Pablo Serrano, 17
horas y en la Alhóndiga día 19 de diciembre, salón de
actos, a las� horas.
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La Red de Arte Joven muestra 

los artistas de Getafe 

Para este mes la programación de la Red de 
Arte Joven cuenta con exposiciones de 
fotografía y pintura, a cargo de jóvenes artistas 
getafenses. 

ESDE el pasado día 4 y hasta 
el 18 de diciembre, en la Sala Tryple 
Rock, e/Felipe Calleja, 9, expone su obra 
el fotógrafo Miguel Angel Bordallo, quien 
ha participado en diversos cursos y con
cursos, así como exposiciones. 

El pintor Rodrigo Rodríguez Tendero, 
expone sus pinturas en el Café Violín, 
entre el pasado 5 de 
diciembre y el 19 
del mismo mes. Ha 

Verde" de Eduardo Rolania, conociendo 
diversas técnicas de aguas (témperas, 
acuarelas, acrílicos), como de aceite 
(ceras, óleos); además de técnicas matéri
cas, mixtas y de collage. En 1996 ha 
expuesto en el Centro Cívico Juan de la 
Cierva y en el Centro Comercial calle 
Madrid. 

Significar que 
en el Bar Popea de 

obtenido diversos 
premios, par tici
pando en varios 
certámens y exposi
ciones tanto dentro 
como fuera de 

Los artistas interesados en 

Madrid, varios 
alumnos de Foto
grafía de la Casa de 
la Juventud, han 
expuesto hasta el 
15 de diciembre. La 

participar en la red aún están 

a tiempo de inscribirse. 

Getafe. 
El pintor Sergio Delgado Jiménez, 

expondrá en el Café Violín, c/Velasco, 
10, desde el 9 de enero hasta el 10 de 
febrero. Sergio Delgado es un joven pin
tor de la localidad que comienza su activi
dad artística en el campo del comic y la 
ilustración. 

En el año 1993 empieza a formarse en 
técnicas pictóricas en el taller "La puerta 

t> 

exposición ha sido 
el resultado de los 

trabajos realizados en el Curso Monográ
fico "El Desnudo", celebrado el pasado 
año en la Casa de la Juventud. 

Por último, recordar que los artistas 
interesados en participar en la Red de esta 
temporada aún pueden inscribirse. Para 
hacerlo dirigirse a la Casa de la Juventud, 
c/Guadalajara, 1, los lunes y jueves de 
16.30 a 22.30 horas. i 

k�Jr� i�� 
111 Torneo de 
Badminton 

OS días 26, 27, 28 y 30 de 
diciembre, en el Polideportivo San Isi
dro, en horario de mañana, se celebrará 
el III Torneo de Badminton. Este está 
organizado por la Asociación Recreati
vo Cultural Cerro de los Angeles. 

Club Escuela Tenis de 

Mesa de Getafe 

TA Sigue la 
buena racha 

ir� 

MA 

n el Torneo Zonal, celebrado hace algunas 
fechas en León, y en el que participaron jugadores de 
Galicia, País Vasco, Castilla y León, Cantabria y 
Madrid. el Club Escuela Tenis de Mesa Getafe ha vuelto 
a cosechar nuevos triunfos. 

En la categoría juvenil masculino, de los cuatro 
mejores clasificados de Madrid, dos han sido de la citada 
Escuela: Miguel Gómez y Francisco Femández. Ambos 
jugarán el TOP 32 de los mejores juveniles de España en 
la próxima primavera. i 

Como en anteriores ediciones, sus 
organizadores quieren animar a todos 
l.os aficionados al Badminton de esta
localidad a inscribirse. La modalidad
será de parejas: femeninas, masculi
nas y mixtas en categorías juvenil y
sénior.

Los requisitos son conocer y practi
car el Badminton y, que al menos uno 
de la pareja resida en Getafe. Para más 
información e inscripciones, dirigirse a 
los polideportivos San Isidro y Juan de 
la  Cierva, en  h orario de mañana y
tarde. i



Pool y Getafe CF 

La cara y la cruz

del deporte 
Si el equipo de Díaz Miguel, Pool Getafe de 
Baloncesto, aún no conoce la derrota ni en Liga ni 
en Copa de Europa, lo del conjunto de Luis Angel 
Duque, Getafe CF, es triste. Los azules se 
encuentran muy cerca de los puestos para eludir el 
descenso, habiendo cosechado varias derrotas 
consecutivas e·n el Campeonato Liguero. 

L Pool Getafe, que ya ha comen
zado la segunda vuelta de la liga nacional y 
europea, todavía no ha mordido el polvo, 
sobre todo merced al juego y la calidad des
plegados.En la liga nacional se ha enfrentado a 
sus más directas rivales, en sus propios cam
pos, venciendo y convenciendo. En cuanto a la 
Copa de Europa, le quedan dos canchas difíci
les que visitar, Italia y Francia; aunque todos 
los indicios apuntan con claridad a que dispu
tarán la final, con 
muchas posibilidades. 

la directiva han mostrado su disconformidad 
con el juego exhibido. Tampoco su entrena
dor está como para tirar cohetes. Se espera 
una serie de refuerzos para el mes de 
diciembre, con el  fin de salir de la zona peli
grosa y encumbrarse entre los primeros. No 
hacerlo sería un fracaso. 

Volviendo a la carga con el equipo de 
baloncesto, decir que disputarán la Copa de 
la Reina los días 19, 20 y 21 de diciembre en 

Valladolid. El Club 
pondrá a disposición 

Lo del Getafe 
CF; quien ya lleva 
varios partidos dispu
tados en el Campo 
del Polideportivo 

Las chicas del Pool Getafe 
de todos los que 
quieran asistir a esta 
final varios autobu
ses. Para poder ir, 

se "salen". 

Juan de la Cierva, ha 
roto los esquemas 
hasta de los más optimistas. Si al principio 
de temporada se hablaba de meterse entre los 
cuatro primeros, para disputar el ascenso, en 
estos momentos se encuentra en los lugares 
bajos de la tabla. Ni el juego, ni la entrega, ni 
los resultados son los que se esperaban. 

PREOCUPACION 

Y a se han oído las voces disconformes 
dentro y fuera del equipo. Los aficionados y 

basta con ponerse en 
contacto con el equi
po en el Polideporti-

vo Juan de la Cierva. Asimismo, los abona
dos irán gratis a esta fase final. 

Lo dicho, el baloncesto nos está colman
do de satisfacciones, en tanto que los futbo
listas no llevan a la impotencia. Las cosas 
han de cambiar para mejor en el Getafe CF. 
Las chicas de Díaz Miguel, confiemos, que 
encuentren un hueco en sus vitrinas para 
depositar tanto trofeo como parece van a 
conseguir. i 

Las chicas de Díaz Miguel siguen su marcha imparable. 

�' .._ eportes

La selección de Madrid de gimnasia júnior recoge 
su premio. 

Campeonato de España 
de Gimnasia Júnior 

Madrid consigue 
el primer puesto 
La Selección Madrileña de 
Gimnasia Júnior se proclamó 
campeona en Trampolín en los 
Campeonatos de España de 
Selecciones Autonómicas. 

OS Campeonatos se celebraron en 
Navás(Barcelona), el pasado mes de 
noviembre. Además del primer puesto en 2l
Trampolín, los madrileños consiguieron el 
segundo lugar en Doble Minitramp, yéndose 
el primer premio a la selección anfitriona. 

El equipo madrileño está formado por 
cinco gimnastas, de los que cuatro son de 
Getafe: Alberto Núñez, Roberto Ruano, Juan 
Antonio Navarro y Roberto Femández. Estos 
dos últimos forman parte de la selección que 
representó a España en los Campeonatos 
Europeos de San Petesburgo, celebrados en 
octubre. En esta ocasión, España se clasificó 
en tercer lugar en Doble Minitramp, tras las 
selecciones de Portugal y Rusia. 

Algunos de nuestros gimnastas, a pesar de 
su edad, comienzan a tener un largo historial 
Gimnástico, como Roberto Fernández, pre
miado en la Gala del Deporte del 94, por ser 
campeón autonómico y nacional durante 
varias temporadas. En cuanto a la participa
ción femenina, la selección quedó en segundo 
lugar en Doble Minitramp, contando entre sus 
integrantes con la getafense Raquel Sainz. i 

La Gala se traslada 
A Gala del Deporte de este año 

será trasladada al mes de febrero de 1997. La 
fecha y el no poder contar con muchos de los 
invitados, así como la fase final de la Copa 
de la Reina de Baloncesto que podía haberse 
celebrado en Getafe, han hecho que esta fies
ta cambie de fechas. En febrero premiados, 
invitados y públicos se darán cita en un acto 
importante para el deporte. i 
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ÉSTE ES EL 
\JLTiMO PAQUE

TE PE MEOiCiNAS 
CON PESTiNO A 
RUANOA. i EL 
AVióN PUEDE 

OESPEGAR! 

AVUPA A RUANDA PARTiCiPANDO E 
LA5 ACTiViDADES ORGANiZADAS 
i tllE NO FIILTl Tia APOYO ! 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 

C: Abierto hasta las 10 de la noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 

B: Abierto hasta las 10 de la noche. 

D: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9.30 del día siguiente. 

DIA !: DIA9: C- Arboleda, sin., LC 3 Ed. C- Los Sauces, 28 , LC 3 ,
B- Avda. Juan de la Cierva, 36 B- Avda. España, 46 ci San José, 30 Sector III 
D- Madrid, 48 D- Madrid, 48 

DIA 17: 
C- Avda. Juan Carlos I, 11 C- San José de Calasanz, 4 A- Madrid, 40

DIA 25: 
B- Perales, 11 

DIA2: 
DIA 10: 

C- Avda. Juan Carlos I, sin. 
D- Madrid, 40 

B- Garcilaso, 42 
B- Tarragona, 20 DIA 18: C- Aragón, 34 

D- Madrid, 48 
A- Salvador, 6 A- Madrid, 48 

C- Avda. Angeles, 9 C- Córdoba, 2 DIA 26: 

DIA3: DIA 11: 
DIA 19: 

B- Avda. Juan Carlos I, 11 

B- Madrid, 91 B- Hospital San José, 10 B- Avda. Los Angeles, 43 
A- Avda. Juan de la Cierva, 36 

D- Madrid, 40 D- Madrid, 40 D- Madrid, 40 DIA 27: C- Pza. Estalactitas, sin., C- Castellón de la Plana, 1 O C- Serranillas, 19 B- Alicante, 4 Sector III 

DIA4: DIA 12: DIA 20: D- Madrid,48 

B- Avda. Ciudades, 54 B- Alonso de Mendoza, 24 C- Pintor Rosales, 2 
B- Pintor Rosales, 2 

D- Madrid, 48 A- Pza. Constitución, 10 
D- Madrid, 48 DIA 28: 
C- Alicante, 4 

C- San Vicente, I 3 DIA21: B- San José de Calasanz, 4 

DIA5: DIA 13: 
B- Avda. Angeles, 9 A- Avda. España, 46 
D- Madrid, 48 

B- Aragón, 16 B- Leoncio Rojas, 36 -38 C- Garcilaso, 42 DIA 29: 
D- Madrid, 40 A- Barraquer, 9 

B- Pza. Magdalena, 5 
C- Pza. Magdalena, 5 DIA 22: 

DIA 14: B- Granada, 3 A- Aragón, 16 
DIA6: 

B- Maestro Bretón, 19 D- Madrid, 48 
B- Colibrí, 7 C- General Pingarrón, 11 DIA 30: 

D- Madrid, 40 
A- Galicia, 7 B- Pza. Estalactitas, sin. 

A- Avda. España, 18 DIA 23: Sector III 
DIA 15: B- Zaragoza, 8 D- Madrid,40 DIA 7: B- Cóndor, 2 D- Madrid, 48 B- Madrid, 91 B- Brunete, 2 D- Madrid, 40 C- Valdemoro, 12 , esq. 

D- Avda. Ciudades, 1 O C- Azahar, I Torrejón de Velasco DIA31: 
DIA8: DIA 16: DIA 24: B- Avda. España, 18
B- Córdoba, "2 B- Titulcia, 11 B- Madrid, 111 D- Madrid, 40 
A- Madrid,48 D- Madrid,48 D- Madrid, 48 C- Colibrí, 7 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 lO 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 

Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
Avda. de los Angeles, s/n. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 

Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 

Centro Salud Los Angeles 
Avda. Angeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
C/ Delfín, 6 
Tel.: 682 05 91 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tel.: 695 12 67 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 683 25 25 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 681 7512 / 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 

Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELEFONOS DE INTERES 

Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tel.: 501 63 78 
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Colegio 
"Concepción Arenal" 

Sus alumnos 
visitaron 

el nuevo 
Ayuntamiento 

Los alumnos más jóvenes del colegio 

público "Concepción Arenal" visitaron el 

nuevo Ayuntamiento de Getafe. 

Acompañados por sus profesoras, 

indagaron, vieron y preguntaron por las 

nuevas instalaciones 

y por lo que se hace en la Casa Consistorial 

por la ciudad. 

En el salón de plenos eran recibidos 

por el alcalde, Pedro Castro, 

quiéen les dio la bienvenida, les habló 

de los trabajos y proyectos que se realizan 

en Getafe, para después 

pasar a contestar a las 

preguntas de los pequeños. 

Cada visita de los 

colegios al Ayuntamiento 

constituye una experiencia 

distinta, tanto para 

visitadores como para los 

visitados. Al final se hacen 

las fotos de rigor, en las que 

se muestra las caras pícaras 

y de felicidad de los 

ciudadanos más jovenes de 

la localidad. 



BANCO HIPOTECARIO 
Argentaría 

Residencial 
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